



Deutsche Leukämie- & Lymphom-Hilfe

Pressemitteilung 04/24

Vorstandswahlen 2024: Bekannte und neue Gesichter im DLH-Vorstand

Bonn, im April 2024. Die Deutsche Leukämie- & Lymphom-Hilfe hat einen neuen Vorstand. Bei der Mitgliederversammlung am 17. März 2024 im Arbeitnehmerzentrum Königswinter wurde Rainer Göbel bereits zum zweiten Mal in seinem Amt als Vorsitzender bestätigt. Wiedergewählt wurde auch Sabine Praß als Stellvertreterin. Ragnhild Krüger, bis dato als Beisitzerin tätig, vervollständigt das Trio nun als weitere stellvertretende Vorsitzende. Dem geschäftsführenden Vorstand steht ein dreiköpfiges Beisitzer-Team zur Seite. Mit dabei ist unverändert Holger Bassarek, der jetzt von Karen Kocherscheidt und Kai-Uwe Parsons-Galka unterstützt wird. „Ich freue mich über ein so tatkräftiges Vorstandsteam, denn wir haben uns für die kommenden Jahre viel vorgenommen“, sagt Rainer Göbel. „Unter anderem wollen wir uns als Patientenorganisation verstärkt an Forschungsprojekten beteiligen und die Digitalisierung unserer Geschäftsprozesse weiter voranbringen.“

Der gesamte DLH-Vorstand arbeitet ehrenamtlich und unentgeltlich. Weitere Informationen, etwa zur Mitarbeit im Vorstand, sind auf der verbandseigenen Website www.leukaemie-hilfe.de in der Rubrik „Vereinsstruktur“ zu finden.

1.146 Zeichen, 144 Wörter

Pressekontakt: Deutsche Leukämie- & Lymphom-Hilfe e.V.

Dr. Heike Behrbohm, h.behrbohm@leukaemie-hilfe.de, www.leukaemie-hilfe.de.

Die **Deutsche Leukämie- & Lymphom-Hilfe** (DLH e.V.) ist der Bundesverband der Selbsthilfeorganisationen zur Unterstützung von Erwachsenen mit Leukämien und Lymphomen. Neben der Information und Betreuung der Selbsthilfegruppen ist es der DLH ein Anliegen, die Interessen von Betroffenen mit malignen und nicht-malignen Blut- und Lymphsystemerkrankungen und ihren Angehörigen gegenüber der Politik, den Krankenkassen, ärztlichen Organisationen und anderen Institutionen zu vertreten. Sie hält ein umfangreiches Angebot an Infomaterial für ratsuchende Patienten und Angehörige vor.

Die DLH steht unter der Schirmherrschaft der Deutschen Krebshilfe. Sie ist Mitglied im Haus der Krebs-Selbsthilfe Bundesverband e.V. (HKSH-BV) sowie im Paritätischen Gesamtverband und in der BAG Selbsthilfe.